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常見問題

1. 集團是否在市場定位以及發展策略上

作出了轉變？

集團由一九八七年成立以來，便致力

將世界著名的藥品引入中國，在中國

代理歐洲藥品，一九九三年在中國自

行生產仿製西方國家已有的常用藥

品。發展至今，集團已不斷提升生產

設備的水平，擴充銷售網絡，以及促

進科研能力。現在，一切已準備就

緒，集團由常用藥生產商轉型為以科

研為主導，開發本身新品牌藥品及提

升生產技術的製藥企業。集團逐步由

競爭激烈的常用藥市場轉向專科藥品

市場，重點開發、生產、銷售集團認

定的治療五大類疾病之用藥。

2. 今年的業績受中國政府抗生素降價影

響而致出現盈利倒退，估計影響會持

續多久?

中國「發改委」指令的抗生素降價對今

年業績的影響雖然比預期稍大，集團

相信只屬過渡期，集團現正轉戰專科

藥市場，此市場的競爭及國家對價格

的干預較為少。預期營運業績將會隨

著新產品陸續推出而得到改善。

3. 未來的盈利增長來源為何?

1) 拓展銷售網絡，全力提升藥品製

劑的銷售升幅；

2) 加速新產品上市，推動毛利的增

長；

3) 分別擴大處方藥和非處方藥銷售

渠道，增加銷量；

4) 開拓新的自產醫藥原料出口至美

國市場；

5) 新廠全面投產，有效降低營運成

本。

4. 集團在醫藥原料生產方面的業務，估

計何時可以正式出口?

集團現正對已注資的原料生產廠房進

行改造，以利取得中國藥監局和美國

藥管局的認證。集團預計到二零零六

年底將開始出口醫藥原料。

5. 集團在期內的行政開支比對上年度增

加約40%，主要原因為何?管理層有何

策略控制成本?

所增加的行政費用主要為中國昆明新

廠投產而增加的開支。集團決定於二
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零零五年內將所有生產線集中至新

廠，達致規模化營運，成本將明顯降

低。對於原有廠房資產，將會於二零

零六年以資本運作方式處理。

集團亦於二零零四年六月制定了「增效

節約」的內部工作目標，鼓勵員工提升

質量、加強節流、節約及降低成本方

面的管理。

6. 集團的科研費用會否在短期內大幅增

加?

集團的發展是積極而穩健的。現時的

目標是尋求與國內及國際上對新產

品、新技術、新工藝的研究單位合

作。其中的例子包括集團與美國的

Rintech Inc.合作，Rintech協助集團開

發國際性新藥。

7. 集團在國家醫藥規範化的改變中所受

影響為何?

中國加強醫藥產業規範化，令許多在

技術、質量及價格上欠缺競爭力的中

小型製藥企業被淘汰出局，同時亦提

高了進入中國藥品市場的門檻。因

此，中國醫藥產業規範化實有利於本

集團之發展。

8. 集團在中國醫藥市場有何優勢?前景如

何?

集團預期於二零零六年底前將擁有17

個不同類型生產線的GMP認證，讓本

集團從眾多的中國製藥企業中脫穎而

出。此優勢令集團的生產和營運更具

彈性，可迅速適應龐大的市場需求，

推出新產品，提升自身的競爭能力。

集團的決策和管理層以香港為基地，

彼等於中國醫藥業及全球藥品市場擁

有多年經驗。集團的技術部、市場部

及產品開發部的主管除了解中國國情

外，亦兼備國際視野。集團積極招募

擁有醫藥學歷的專門人才帶領銷售隊

伍，以提升銷售隊伍的專業水平，建

立自身品牌。

由於具有產品開發、市場推廣、人

才、管理各方面的相對優勢，集團對

發展前景充滿信心。

9. 集團將實行怎樣的派息政策?

董事會決定於二零零五年開始實行派

息不低於25%的政策。本集團將繼續

增強競爭力，全力以赴為股東提升價

值。


